



園だより

2018年9月3日発行
蒲田らびっと保育園

『いつまで続くこの猛暑!!!』と、先の見えない厳しい暑さに危険さえ感じた日々が一転して、朝晩は秋を感じるさわやかな空気にかわってきましたね。とはいえまだまだ残暑厳しい毎日ですので、いましばらくお子さんの大好きな水あそびは陽気を見ながら継続していきたいと思います。残りわずかとなった『夏』を存分に楽しんでいきたいと思います。

さて、この夏お子さんも、水あそびに夏まつり、絵の具あそびに寒天あそびなど、夏ならではのさまざまな遊びを体験しました。夏の遊びを満喫し、日焼けしてちょっぴり遅しささえ感じさせる顔は自信に溢れ、ひとまわり成長したように感じます。お子さんの自信がこれからの成長へとさらにつながり、それぞれのお子さんの興味や関心がよりひろがりますよう、これからも多くの活動を経験できる環境を整えてまいりたいと思います。

これから初秋にかけての季節の変わり目は、夏の疲れが出やすい季節です。また気候が不安定となり気温の急激な変化に惑わされ体調を崩しやすくなりますので、体への心配りをしながら健康管理には十分に気をつけていきたいですね。生活のリズムを見直し、『早寝』『早起き』『朝ごはん』で元気に過ごせるようにしましょう。園でも引き続き、しっかりと水分補給をおこない、十分な休息をとり、無理のない保育を行ってきたいと思います！保護者の皆様も体調には十分お気をつけいただき、疲れを知らない元気パワーあふれるお子さんに負けないで日々お過ごしくださいね。職員一同、今月も元気に皆様の登園をお待ちしております。夏から秋への移り変わりを肌で感じながら、実りの秋を迎える準備を進めてまいります！



今月の行事

- ☆3日(月)・・・身体測定
- ☆7日(金)・・・引き渡し訓練
- ☆20日(木)・・・避難訓練
- ☆27日(木)・・・誕生会



今月の保育目標

開園して5ヶ月が過ぎました。安心できる環境の中で、心も体もさらにたくましく成長できるように、一人ひとりに寄り添いながら関わっていききたいと思います。

ゆり組



- ①身の回りのことを自分でしようとする
- ②保育士や友だちと戸外でたくさん体を動かして遊ぶ

もも組



- ①衣服の着脱や靴下などの片づけを保育士と一緒にする
- ②季節の移り変わりを肌で感じ、自然に触れたり全身を動かして遊ぶ

登園は9:00までをお願いします！

入園の段階で皆様に9:00までに登園していただきたいとお願しておりますがなかなか定着せず、お子さんの活動のリズムを作ることができません。お子さんの遊びを充実させていくためにも、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。



親子遠足のお知らせ

すでに年間行事予定でもお知らせしてありますとおり、親子遠足を計画しております。

詳細につきましては、ただいま計画中です。後日おたよりを発行いたしますので、いましばらくお待ちください！

☆～☆～☆～☆～☆～☆～☆～☆～☆～☆

【日時】10月20日(土) 9:00～13:00

【場所】しながわ水族館

*現地集合、現地解散予定です。

お友だちが仲間入りです！

2歳児クラスに8月に4名、また9月より2名のお友だちが仲間入りしました！どうぞよろしくお願いたします。

仲良くしてくださいね♪

